
教育システム改善委員会の活動記録 2024 年度（令和 6 年度） 

日付 活動内容 

2024 年 4 月 10 日 

 

第１回教育システム改善委員会を開催し，今年度の活動計画につ

いて話し合いました．回答のしやすさを考慮して，アンケートの

フォームを一部改正する案が作成されました．また，外部アドバ

イザリーや外部アンケート等の実施方針について議論しまし

た。 

2024 年 4 月 17 日 教員会議にて，春秋に実施する学生アンケートの一部改訂が認め

られました．外部アドバイザリーについては，継続性の観点から，

昨年度と同じく井上氏と細井氏に委員就任を依頼することとな

りました．また，カリキュラムの変更等について議論するために，

教育システム改善委員会（廣吉，有馬，福田）にコース長（大竹）

と教務委員（原田）を加えた教育システム拡大ワーキングを設置

することが決まりました．  

2024 年４月 19 日 第 2 回教育システム改善委員会を開催し，アンケートの修正版を

作成し，アンケート実施スケジュールを決めました． 

2024 年 4 月 25 日 第 1 回教育システム改善委員会拡大ワーキングを開催し，カ

リキュラム改定に向けたタイムスケジュールや議論すべき課

題などを整理しました． 

2024 年 4 月下旬～ 

5 月上旬 

新 3 年生（旧 2 年生）および新 4 年生（旧 3 年生）向けのアンケ

ートを実施しました（講義中に Google Forms を利用した Web ア

ンケート方式を用いて回答する形式）。 

2024 年 5 月中旬 

 

春アンケート(R5 年度卒業生，旧 2・3 年生に対して実施した分)

の結果を集計し，前年度の Teacher of the Year の候補を選定しま

した． 

2024 年 5 月 15 日 第 2 回教員会議に前年度の Teacher of the Year の候補者案を提案

し，原田先生，福田先生の 2 名とすることが認められました．ま

た，第 1 回教育システム改善委員会拡大ワーキングの議論の内容

を共有し，各教員の教育負荷の現状把握（担当講義等）のための

調査を実施する方針であることを伝えました． 

2024年5月中〜下旬 教育システム改善委員会拡大ワーキングが教員の教育負荷を

メールヒアリング形式で調査しました． 

2024 年 5 月 30 日 第 2 回教育システム改善委員会拡大ワーキングを開催し，教

育負荷のヒアリング結果を取りまとめ，カリキュラムの改正



 

の方向性などについて議論しました． 

2024 年 7 月 2 日 第 3 回教育システム改善委員会拡大ワーキングを開催し，科

目群の内容等について議論しました． 

2024 年７月 26 日 外部アドバイザリー（細井先生）との意見交換会を開催しました。 

2024 年 7 月 29 日 外部アドバイザリー（井上先生）との意見交換会を開催しました。 

2023 年８月 2 日 教員会議に，外部アドバイザリーどの意見交換会の実施について

報告しました。 

2024 年 9 月下旬 メール審議により教育システム改善委員会・講義評価アンケート

瓦版（第 19 号）を作成しました． 

2024 年 10 月上旬 教育システム改善委員会・講義評価アンケート瓦版（第 19 号）

が完成し，ウェブサイトおよび学内に掲示しました。 

2024 年 10 月上-中旬 2・3 年生向けのアンケートを授業にて，4 年生向けのアンケート

を各研究室経由で配布し，実施しました。 

2024 年 11 月 11 日 第２回教育システム改善委員会を開催しました。 秋アンケート

の結果を分析し，「問題がある」と指摘された科目への対応を審

議しました。また，座談会での議題について話し合いました。 

2024 年 12 月 13 日 教員会議で秋アンケートの結果を報告し，対応を協議しました． 

2024 年 12 月 17 日 2・3・4 年生およびコース教員を交えて意見交換を行う座談会を

実施しました。 

2025 年 2 月 13 日  教員会議にて座談会の内容を報告しました。 

2025 年 3 月上-中旬 卒業生向けのアンケートを実施しました（Google Forms を利用し

た Web アンケート方式で所定の期間内に回答する形式）。 

2024 年 3 月初旬 2024 年度（令和 6 年度）JABEE 評価委員会を電子メールにより

開催し，JABEE 評価結果について審議しました。 

2024 年 3 月 26 日 第 3 回教育システム改善委員会を開催し，次年度に向けた引き継

ぎ事項を整理しました． 


